

## Edenred anuncia torneo de golf altruista en el marco del Día Nacional de Labio y Paladar Hendido, para impulsar salud e inclusión de personas con este padecimiento

- En el marco del Día Nacional del Labio y Paladar Hendido, Edenred México anunció la segunda edición de su Torneo de Golf altruista, el cual se realizará el próximo 23 de octubre de 2023 en el Club Los Encinos, con la participación de Presidentes, Directores y Gerentes de grandes corporativos.
- La competencia será a favor de Mobile Surgery International A.C., organización que ayuda a la atención integral de pacientes con labio y/o paladar hendido, condición comúnmente llamada "labio leporino", que afecta a 1 de cada 750 niños y que es reversible a través de un tratamiento quirúrgico oportuno.

En un mundo marcado por desafíos importantes de cara a un presente más solidario y a un futuro promisorio, las acciones de impacto social deben permear los esfuerzos empresariales. Y es que más allá de la moda, marcar una diferencia real en la sociedad se vuelve un componente necesario de las compañías, dentro del contexto de los criterios ambientales, sociales y de gobierno corporativo (ESG, por sus siglas en inglés), incorporados a la agenda de los mercados globales por la ONU.

Sin descuidar los aspectos financieros o puramente económicos, la responsabilidad social es uno de los factores que convierten a una compañía en sostenible, rentable e inclusiva, de acuerdo con <u>información</u> de Deloitte. Es aquí donde las compañías de tecnología del país tienen un protagonismo primordial.

"Hoy más que nunca es necesario reafirmar el compromiso con la responsabilidad social corporativa, al impulsar causas altruistas que tienen un impacto directo en la sociedad. En nuestro caso, una iniciativa es asumir un papel destacado al promover la conciencia y el apoyo a personas con labio y paladar hendido (LPH), una condición de salud comúnmente llamada 'labio leporino', que afecta a 1 de cada 750 niños

nacidos vivos en México, y que es reversible o curable a través de un tratamiento integral de cirugía oportuna, sobre todo en los primeros meses de vida", explicó **Aurelie Bagard, Directora de Marketing en Edenred México.** 

Por ello, en el marco del **Día Nacional del Labio y Paladar Hendido** —hito que se conmemora el 23 de julio de cada año en el país—, Edenred México anunció la segunda edición de su **Torneo de Golf** altruista, el cual se realizará el próximo 16 de octubre de 2023 en el Club Los Encinos, ubicado en la Carretera Libre México-Toluca. La competencia contará con la participación de Presidentes, Directores y Gerentes de grandes corporativos.

El Torneo de Golf de Edenred México será a favor de **Mobile Surgery International A.C.**, organización beneficiaria a la que ahora también se suma **La Casa de la Amistad para Niños con Cáncer I.A.P.**, ambas entidades sociales son clave para apoyar a la niñez y a la juventud mexicana desde sus trincheras. La primera edición reunió a más de 100 figuras de la industria empresarial y se lograron recaudar más de 250 mil pesos, ingresos que fueron destinados a Mobile Surgery Internacional.

Mobile Surgery International ayuda a la atención integral de pacientes en comunidades desprotegidas del país; principalmente a pacientes que nacen con labio y/o paladar hendido en comunidades desprotegidas. Algunas de sus acciones son ofrecer cirugías y atención gratis a todos los niños que sufren innecesariamente de esta condición, utilizar hospitales quirúrgicos móviles para brindar atención, capacitar a médicos y enfermeras para que puedan ayudar con la misión por generaciones, así como desarrollar modelos para erradicar enfermedades quirúrgicas desatendidas.

Actualmente, los niños que nacen con labio y/o paladar hendido pueden tener problemas para comer o hablar; también, padecer de infecciones de oído, pérdida de audición y problemas dentales, generalmente los pacientes con LPH requieren diversos procedimientos quirúrgicos adicionales a medida que van creciendo. Por todo ello es vital la atención primaria gratuita, ya que el costo aproximado anual del tratamiento integral que culmina con este tipo de cirugías es superior a los 60 mil pesos y en ocasiones cada paciente requiere de este tipo de tratamientos hasta por 15 años.

"Bajo este panorama, al involucrarse activamente en esta causa, las empresas de tecnología no solo están brindando apoyo financiero, sino también difundiendo información y generando conciencia sobre la importancia de la inclusión y la atención médica adecuada. Hoy, tenemos la oportunidad y la responsabilidad de generar un impacto positivo en la sociedad, utilizando los recursos y la influencia para mejorar la vida de quienes más lo necesitan, donde causas como la del labio y paladar hendido ocupan el primer orden de importancia para nosotros", concluyó **Aurelie Bagard.** 

Acerca de Edenred

Edenred es la plataforma de pagos y servicios digitales que apoya diariamente a los colaboradores en el

mundo laboral. Conecta, en 45 países a 60 millones de usuarios con 2 millones de comerciantes asociados

a través de casi 1 millón de clientes corporativos.

Edenred ofrece soluciones de pago para usos específicos dedicados a alimentación (como vales de

comida), motivación (como tarjetas regalo, plataformas de implicación de empleados), movilidad (como

soluciones multienergía, mantenimiento, peajes, aparcamiento y movilidad) y pagos empresariales. (como

tarjetas virtuales).

Fiel al propósito del Grupo, "Enrich connections, for good», estas soluciones mejoran el bienestar y el poder

adquisitivo de los usuarios. Mejoran el atractivo y la eficiencia de las empresas y vitalizan el empleo y la

economía local. También promueven el acceso a alimentos más saludables, productos más amigables

con el medio ambiente y una movilidad más fluida.

Los 12.000 empleados de Edenred se comprometen a diario a hacer del mundo del trabajo un mundo

conectado más eficiente, seguro y responsable.

En 2022, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó un volumen de negocio de

aproximadamente 38.000 millones de euros, generado principalmente a través de aplicaciones móviles,

plataformas online y tarjetas.

Cotizada en Euronext Paris, Edenred forma parte de los índices CAC 40, CAC 40 ESG, CAC Large 60,

Euronext 100, Euronext Tech Leaders, FTSE4Good y MSCI Europe.

Las marcas y logotipos mencionados y utilizados en este comunicado de prensa son marcas registradas

por EDENRED S.E., sus subsidiarias o terceros. No pueden ser utilizados comercialmente sin el

consentimiento por escrito de su propietario.

**CONTACTOS** 

Director de Marketing

Aurelie Bagard

+52 (55) 3334 1589

aurelie.bagard@edenred.com

Relaciones con prensa: Another Company

Paola Muñoz

+52 (55)6376 6677

Marketing Communication & PR Manager

Victoria Balboa

+52 (55) 3555 8287

victoria.balboa@edenred.com

paola.munoz@another.co